



Chaudiere défectueuse et décibel excessif

Par **Nuisance sonore**, le 12/09/2014 à 13:10

Bonjour ,

J'ai fais installé une nouvelle chaudière a fioul afin de remplacer la mienne de vingt ans d'âge et je n'ai que des problème .

J'ai fais appel a mon installateur qui ne veut rien savoir , j'ai fais apel au fournisseur a Toulouse qui m'a envoyer un technicien mais le problème sonore persiste . Je ne peu plus dormir la nuit et la journée les sieste c'est terminé ! Les décibel ne cesse de me pourrir la vie , j'ai dépenser près de 7000euros et personne ne veux rien faire . Après mai te lettre recommander je n'ai toujours pas de réponse de mon installateur . Je ne sais plus quoi faire et l'hiver approche a grand pas j'ai peur de finir en dépression .

Pourriez vous m'orienter et me dire ce que je dois faire afin de faire valoir mes droits ?

Merci